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Abstract (en)
The reject station (10) has an upper transport belt (2) and a lower transport belt (3) between which the cardboard cuts (1) are transported. An upper
discharge conveyor and a lower discharge conveyor are provided which rest in direction of an extraction drift behind the transport belts. A unit is
provided for detecting faulty cardboard cuts. The upper transport belt has an upper deflection (9) by which the upper transport belt is adjustable as
a flap belt in direction of the rejection line (7). Independent claims are also included for the following: (1) a device for manufacturing or processing of
cardboard cuts, particularly for packaging cartons; and (2) a method for rejecting faulty cardboard cuts within a processing or manufacturing process,
particularly for manufacturing of packaging cartons.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Ausschleusstation (10) für eine Fertigungsvorrichtung zur Herstellung und/oder Bearbeitung von Kartonzuschnitten
(1) sowie Herstellungsvorrichtung und Verfahren zum Ausschleusen von Kartonzuschnitten (1), wobei mit der Ausschleusstation fehlerhafte
Kartonzuschnitte (1) aus einem Fertigungsprozess automatisch ausgeschleust werden können, mit mindestens einem oberen Transportband (2)
und einem unteren Transportband (3), zwischen welchen die Kartonzuschnitte befördert werden, mit mindestens einem oberen Abzugsband (4)
und einem unteren Abzugsband (5), welche in Richtung einer Förderstrecke (6) hinter den Transportbändern (2,3) liegen, mit Mitteln zur Erfassung
fehlerhafter Kartonzuschnitte (1) und mit einer Ausschleusstrecke (7), welche von der Förderstrecke (6) schräg abzweigt, dadurch gekennzeichnet,
dass mindestens eines der Transportbänder (2,3) mit einer Umlenkung (8) versehen ist, mittels welcher es als eine Art Klappenband mindestens
abschnittweise aus der Richtung der Förderstrecke (6) in die Richtung der Ausschleusstrecke (7) verstellbar ist.
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